

# MELIBOKUS SCHULE



Melibokusschule – Benno-Elkan-Allee 1 – 64665 Alsbach-Hähnlein

Gesamtschule des Landkreises  
Darmstadt-Dieburg  
Benno-Elkan-Allee 1  
64665 Alsbach-Hähnlein  
Tel. 0 6257/93 02-0  
Fax 0 6257/93 02-20  
mbs\_Alsbach-Haehnlein@schulen.ladadi.de  
www.melibokusschule.de

Mathias Volkart, Direktor  
Schulleiter  
Tel. 0 6257/93 02-0  
m.volkart@schulen.ladadi.de

Alsbach, den 05.08.2019

Liebe Eltern der Jahrgänge 9 und 10,

die Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 9 und 10 wählen zu Beginn des Schuljahres einen Sportkurs und – sofern sie im Realschulzweig keine 2. bzw. im Gymnasialzweig keine 3. Fremdsprache lernen möchten – einen zweistündigen Wahlpflichtkurs (WPU). Die Einwahl ist für ein Schuljahr verbindlich; es handelt sich um ein benotetes und versetzungsrelevantes Fach.

Wie im vergangenen Schuljahr möchten wir die Einwahl in die Sport- und WPU-Kurse wieder so gestalten, dass wir möglichst schnell mit dem Unterricht beginnen können. Wie angekündigt, kann das komplette Angebot mit Angaben von Tagen, Zeiten und Lehrkräften ab dem 06.08.2019 auf unserer Schulhomepage eingesehen werden, so dass Sie sich mit Ihren Kindern bequem zu Hause besprechen können.

Am Montag (12.08.) erfolgt in den Klassen zunächst die Einwahl in die Sportkurse (Angabe von Erst- und Zweitwahl), die dann am Nachmittag ausgewertet werden kann. Am Dienstag (13.08.) wird den Schülerinnen und Schülern mitgeteilt, welchen Sportkurs sie besuchen werden. Erfahrungsgemäß wird dies fast ausnahmslos der Erst- oder Zweitwahl entsprechen.

Anschließend wird die WPU-Einwahl (auch mit Erst- und Zweitwahl) durchgeführt. Am Donnerstag (15.08.) werden die Klassen über die Kurseinteilung (Sport und WPU) informiert und es geht eine schriftliche Benachrichtigung an Sie mit der Bitte, Ihren Kindern diese unterschrieben wieder mitzugeben.

In der 2. Schulwoche kann dann der Unterricht in allen Kursen beginnen und die Einwahl in die freiwilligen AGs erfolgen; über den genauen Ablauf informieren die Klassenlehrkräfte rechtzeitig.

Freundliche Grüße

gez. Mathias Volkart, Direktor